

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 09:00 hrs. nueve horas, del día jueves 19 diecinueve, de Noviembre del año 2015 dos mil quince y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29 fracción III, en relación al numeral 47, fracción VIII, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2015-2018 dos mil quince, dos mil dieciocho, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 01 uno. - - - - -

**PRIMER PUNTO:C. Secretario General Higinio del Toro**

**Pérez:** Buenos días Señores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alberto Esquer Gutiérrez. C. Síndico Municipal C. Matilde Zepeda Bautista. C. Regidores: C. J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. María Luis Juan Morales. C. Leopoldo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Juan Manuel Figueroa Barajas. C. Martha Cecilia Covarrubias Ochoa. C. Ernesto Domínguez López. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Genaro Solano Villalvazo. C. Regidor Roberto Mendoza Cárdenas. C. Eugenia Margarita Vizcaíno Gutiérrez. C. Alan Israel Pinto Fajardo. C. María Aurelia Arellano Villalvazo. C. Eduardo González. C. José Luis Villalvazo de la Cruz. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de los 17 diecisiete, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, le pido que instale este Ayuntamiento. **C. Presidente Municipal Alberto Esquer Gutiérrez:** Una vez integrado este Ayuntamiento declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 01 uno, proceda al desahogo de la Sesión Secretario. - -

**SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -

CUARTO.- Lectura del Punto de Acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento. - -

QUINTO.- Mensaje oficial por parte del C. Presidente Municipal Licenciado Alberto Esquer Gutiérrez.- - - - -

SEXTO.- Lectura de los rasgos curriculares del ganador al premio Municipal AL MERITO DEPORTIVO 2015, en la categoría de deporte adaptado y entrega de la misma. - - - - -

SÉPTIMO.- Mensaje del ganador en la categoría de Deporte Adaptado. - - - - -

OCTAVO.- Lectura de los rasgos curriculares del ganador al premio Municipal AL MERITO DEPORTIVO 2015, en la categoría de deporte convencional y entrega de la misma. - -

NOVENO.- Mensaje del ganador en la categoría de Deporte Convencional. - - - - -

DÉCIMO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

**C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** Señores Regidores este es la orden del día de la Sesión Solemne, la pongo a su consideración, quienes estén por la afirmativa, les pido que lo expresen levantando su mano..... **17 votos a favor, aprobado por unanimidad.** - - - - -

**TERCER PUNTO:** Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.*** - - - - -

**CUARTO PUNTO:** Lectura del Punto de Acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento. **C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** Señores Regidores les recuerdo que el punto de autorización en el que Ustedes aprobaron llevar a cabo Sesión Solemne, fue en

Sesión Ordinaria de Ayuntamiento número 1 uno, celebrada el 29 veintinueve de Octubre del 2015 dos mil quince, en el punto número 12 doce de la orden del día, se autorizó por unanimidad, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, el día de hoy a las 09:00 hrs. nueve de la mañana, para entregar la Presea al Mérito Deportivo 2015 dos mil quince, en la modalidad de Deporte Convencional y de Deporte Adaptado. - - - - -

**QUINTO PUNTO:** Mensaje oficial par parte del C. Presidente Municipal Licenciado Alberto Esquer Gutiérrez. **C. Presidente Municipal Alberto Esquer Gutiérrez:** Muy buenos días. Con el permiso de mis compañeros Regidores, saludo a todas y todos los niños que se encuentran esta mañana aquí en la Presidencia Municipal, en la Sala de Ayuntamiento, a mis compañeros Funcionarios Públicos, pero sobre todo a los 2 dos Deportistas que hoy nos dan cita para esta Sesión que estamos realizando aquí en el Ayuntamiento de Zapotlán. Saludar primero a Juan Manuel García Cárdenas, de 37 treinta y siete años de edad, en Deporte Adaptado en su disciplina Atletismo, débiles visuales, decirte Juan Manuel que para nosotros, para mí como Presidente Municipal es un orgullo que Zapotlán el Grande tenga Deportistas como tú. Deportistas que a pesar de esa problemática que tiene tú, tengas esas ganas, esa lucha de seguir adelante. Jóvenes como tú son ejemplo para muchos niños que hoy se encuentran aquí, de cuando se quieren lograr las cosas se pueden lograr a los niveles que pueda cada uno proponerse como Deportista, como ser humano, como persona. Nos acompaña Daniel, viejo amigo de 30 treinta años de edad, él que nos ha dado también una historia de disciplina, de esfuerzo, de trabajo aquí en Zapotlán, en sus modalidades de frontenis y paleta de goma trinquete. Creo que Ustedes 2 dos, son un ejemplo para muchos zapotlenses, hoy yo me

doy cuenta que aquí en Zapotlán tenemos todo para salir adelante, somos afortunados por nuestra ubicación geográfica, somos afortunado por nuestro clima, somos afortunados por muchas cosas y de nosotros depende saber el Zapotlán que queremos. Y en esta ocasión Juan Manuel y Daniel, créanme que me siento totalmente orgulloso de que Zapotlán tenga deportistas como Ustedes, que en caso de Daniel también felicito a sus padres que hoy se encuentran aquí, a sus familiares, que Daniel es lo que es pues gracias también a Ustedes, a su formación que le dieron desde chico, a su disciplina. Creo que cuando una familia se encuentra unida, cuando una familia transmite un papá y una mamá a sus hijos esa esperanza, esa lucha, pues el resultado son los hijos que hoy tienen aquí triunfando. Recuerdo que antes de asumir esta responsabilidad, me daba un poco de envidia, envidia de la buena, que Daniel esté trabajando en Guadalajara y no esté trabajando aquí con nosotros, el aparte de ser Deportista, pertenece a la Comisión Nacional del Deporte y al propio CODE Jalisco, es Instructor de muchos jóvenes para lograr sus grandes metas y los grandes logros que él ha logrado a nivel Nacional y a nivel Mundial, recorriendo muchas partes del Mundo. Creo que ese talento, esa historia que Juan Manuel y Daniel nos dejan a Zapotlán, son motivo para sentirnos orgullosos, son motivos para decir que sí se pueden hacer muchas cosas y hoy Juan Manuel, Daniel, en representación de muchos niños, de muchos jóvenes de Zapotlán, están estos niños de esta Escuela aquí, para saber que sí se pueden hacer las cosas, que los triunfos, los éxitos están en nuestras manos y que cuando se vale soñar, cuando se tiene esperanza es cuando se logra lo que Ustedes han logrado en la vida y que desgraciadamente a veces la situación económica de los Gobiernos no permite todavía impulsarlos más. Hace un ratito teníamos la Sesión

para autorizar los premios y decía el Regidor el Licenciado Roberto Mendoza, que él se siente orgulloso y aprueba este tipo de reconocimientos, lo que dice él y lo compartimos los compañeros Regidores, son pequeños premios que espero que en el futuro podamos incrementar esos reconocimientos y esos incentivos para que Ustedes salgan adelante. Realmente me siento muy orgulloso de Ustedes, me siento realmente contento de que sean modelo, sean ejemplo de Zapotlán, triunfando no solo en Jalisco sino triunfando en todo México y en muchas ocasiones hasta nivel Mundial con los logros que han tenido. Síganse esforzando Juan Manuel, Daniel, sigan transmitiéndole a las próximas generaciones ese talento, esa esperanza, esos logros que tienen, realmente están demasiados jóvenes; Daniel creo que a tus 30 treinta años y Juan Manuel 37 treinta y siete, que somos de la edad, yo estoy lleno de canas y sin pelo y tú mírate nada más, te vez como de 35 treinta y cinco, o yo me veo de cuarenta y tantos. Pero les auguro lo mejor, sigan luchando, sigan trabajando y ojalá que en un futuro dejen ese granito, esa semillita sembrada en Zapotlán. Zapotlán los recibe siempre con los brazos abiertos para que sigan siendo un modelo de vida, un modelo de esperanza para todas las próximas generaciones. Felicito de nueva cuenta a sus papás, siéntanse orgullosos de tener hijos realmente que Ustedes forjaron en la vida, siendo reconocidos por todo Jalisco y desde luego aquí por Zapotlán. Muchas felicidades y enhorabuena. - - - - -

**SEXTO PUNTO:** Lectura de los rasgos curriculares del ganador al premio Municipal AL MERITO DEPORTIVO 2015, en la categoría de deporte adaptado y entrega de la misma.  
**C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** Les comento que Juan Manuel García Cárdenas, tiene 37 treinta y siete años de edad, participa en la categoría de deporte adaptado,

en la disciplina de atletismo para débiles visuales. Tuve la oportunidad de platicar con él hace un momento y me decía que para poder participar en igualdad de condiciones en las carreras de atletismo donde participa, lo tiene que hacer completamente vendado y asistido por alguien en estas pruebas de maratón en donde él ha competido para que si compite con alguien que tiene ceguera completa, se compita en igualdad de condiciones, aun así está clasificado dentro de la categoría de débiles visuales. Ha participado y obtenido el primer lugar en la categoría de invidentes varonil en el 26° medio maratón organizado por el Club Atlas. En el XXIX° maratón internacional de la Ciudad de Guadalajara en la categoría de ciego total y débil visual, obtuvo un primer lugar en conocida carrera patrocinada por Powerade en Colima en el año 2015 dos mil quince. Y obtuvo un segundo lugar en la categoría J ciego total, en la edición número 31 treinta y uno, del maratón internacional de la Ciudad de Guadalajara 2015 dos mil quince. Juan Manuel García Cárdenas, es nuestro ganador este año al premio al Mérito Deportivo 2015 dos mil quince, en la categoría del Deporte adaptado. Le pido por favor que pase al frente para entregarle la medalla correspondiente. **Se hace entrega de dicha presea. - - - - -**

**SÉPTIMO PUNTO:** Mensaje del ganador en la categoría de Deporte Adaptado. **C. Juan Manuel García Cárdenas:** Muy buenos días a todos. Quisiera compartirles un poco de la trayectoria que hemos tenidos en el deporte adaptado; lo que pasa que yo tengo glaucoma en lo que es la vista, por eso pertenezco a la categoría de débiles visuales de aquí de Jalisco, que está aquí en el Code, que capta a todas las personas que tienen alguna discapacidad y hay diferentes deportes en los que van canalizados las personas según su gusto de deporte o ya sea cualquier discapacidad. También quisiera decirles yo a todos los jóvenes que están aquí, veo

que hay mucho joven, que cuando tengan un sueño lo busquen, es muy difícil lograrlo pero no es imposible, entonces hay que echarle ganas a todo lo que vayan a hacer, si Ustedes tienen ganas de practicar algún deporte. Le doy gracias también al Ayuntamiento por estos estímulos que nos dan a nosotros, muchas gracias por tomarnos en cuenta. También a mí familia que ha sido un apoyo muy grande aquí en lo que es el atletismo; el atletismo es un deporte muy esforzado, dar el máximo en las carreras y se ocupa estar entrenando mucho, 2 dos veces al día y estar en paz para poder dar buenos resultados, muchas gracias a todos. - - - -

**OCTAVO PUNTO:** Lectura de los rasgos curriculares del ganador al premio Municipal AL MERITO DEPORTIVO 2015, en la categoría de deporte convencional y entrega de la misma. **C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** El ganador de este año es Daniel García Barajas, él participa en la disciplina de frontón, tiene 30 treinta años, es seleccionado Nacional y fue aprobado por este Pleno como ganador en la categoría de Deporte Convencional. Participa en la disciplina de frontón, específicamente en las modalidades de frontenis y paleta goma trinquete. Ha tenido algunas participaciones tanto como jugador pero también se ha destacado ahora ya como entrenador con el equipo de Ciudad Guzmán, en las Olimpiadas Nacionales Juveniles ha obtenido más de 10 diez medallas de oro desde el año 2007 dos mil siete, hasta la fecha. En su participación como jugador fue sub-campeón internacional en el Torneo All Star de primera fuerza, en Valencia España. Fue campeón del Torneo Nacional abierto Master Class Frontour, celebrado en Culiacán Sinaloa. Es campeón Nacional en el selectivo para conformar la Selección Nacional rumbo a la Copa del Mundo 2015 dos mil quince. Obtuvo el tercer lugar en el Mundial Zinacantepéc de Paleta de Goma Trinquete, en Torreón Coahuila. Fue sub-

campeón de Frontenis en el Torneo Nacional Mxfrontour México, Monterrey Nuevo León. Es sub-campeón de la Copa del Mundo de Trinquete, Guadalajara, Jalisco. Es sub-campeón Nacional en el Abierto de Frontenis del Club Campestre de Querétaro, entre otros múltiples logros Nacionales e Internacionales. El ganador este año en la categoría del Deporte Convencional es el Frontenista Daniel García Barajas, felicidades Daniel, pasa por favor al frente.

***Se le hace entrega de dicha preseña. - - - - -***

**NOVENO PUNTO:** Mensaje del ganador en la categoría de Deporte Convencional. ***C. Daniel García Barajas:*** Muy buenos días, la verdad muchas gracias por este reconocimiento, al Licenciado Alberto Esquer y a todo su grupo, muchísimas gracias a todos los aquí presentes. Estoy nervioso como siempre, así como cuando empezamos un partido, les comentaba yo a mis papás que me daba mucho orgullo este reconocimiento, porque si bien participa uno a lo mejor o tiene la posibilidad de estar en varias Ciudades de todo el País o estar incluso viajando al Extranjero, obtener un reconocimiento por parte de tu Municipio, donde te ha visto crecer, la verdad es de lo mejor que me ha pasado, desde el 2004 dos mil cuatro, cuando recibimos una placa deportiva en una cancha de la Ciudad. Recibí afortunadamente también la medalla de Juan José Arreola y ahora en el 2015 dos mil quince en donde me postulan para el premio. Agradezco principalmente a mis padres que me han forjado siempre y me hacen ser lo que soy. A mi esposa, a mi hermana que están aquí presentes. Yo les quiero compartir que el Frontenis es un deporte que a lo mejor los jóvenes no conocen, que ha ido creciendo, le he luchado mucho desde hace 20 veinte años por obtener cada título desde local hasta Internacional. La verdad no ha sido nada fácil, hemos pasado por muchas situaciones como dice Juan Manuel, reconozco

la trayectoria de Juan Manuel, me tocó incluso entrenando duro aquí en el Olímpico y las situaciones financieras a veces son, no muchas porque no hay muchas partidas presupuestales por parte de los Ayuntamientos, pero el ayuda que se da, junto con los padres, con todo lo que se suma, pues es importante para obtener todos los logros. Estamos trabajando de la mano ahorita con los jóvenes, yo me sigo proyectando como deportista ahora sí que hasta donde me dé el físico. Me siento muy bien a mis 30 treinta años y ahora que estoy en el Code Jalisco gracias a Dios como Jefe de entrenadores del Code, que asumimos un reto este año con la Olimpiada Nacional que cambia de puntuación donde a Jalisco se la ponen más difícil entonces es un reto para mí, para todos ya que vamos a trabajar de la mano junto con el Licenciado que habíamos platicado, junto con los proyectos que traemos para el Municipio. Porque si bien, cuando estamos en una competencia pues siempre nos preguntan que de dónde eres, incluso cuando estás Internacional y bueno, siempre decimos que somos de Zapotlán el Grande o Ciudad Guzmán y ¿dónde es eso? Bueno, estamos a 120 ciento veinte kilómetros donde, como dice el Licenciado Esquer, somos ricos en este Municipio porque tenemos todo para entrenar, tenemos aquí todo para salir adelante. Tanto Juan Manuel como yo, como todos los deportistas que a lo mejor se postularon, que tienen grandes logros, comentábamos también por facebook con el Profesor, donde hay un entrenador que está para la Copa Libertadores, hay muy buenos, Álvaro Reyes y varios deportistas de Zapotlán en donde la verdad se han formado aquí, han salido de aquí pues el reconocimiento también va para ellos que no están presentes, pero que son campeones en el momento de que van y que representan y se meten al área de juego donde sea, porque no es fácil, a veces una noche anterior, un

mal día puede ser donde pierdes una competencia pero es a lo que estamos expuestos. Juan Manuel lo sabe y el mismo Licenciado que ha participado en carreras, que para poder estar aquí hay que perder miles de veces pero que eso no les baje la guardia para seguir en su sueño y no solamente en el deporte si no en una profesión o en lo que quieran hacer, tienen que muy ambiciosos y luchar día a día en todo lo que quieran hacer. La verdad reitero mi agradecimiento y que estos logros que son muy significativos pues sigan no solamente a lo mejor con el mérito deportivo si no que reconozcan al novato del año, que reconozcan a todas aquellas personas que están haciendo algo por Zapotlán porque a veces no lo saben o no lo saben todos los zapotlenses que Ciudad Guzmán es nutriente de los número 1 uno para Jalisco, para México. México a nivel Centroamérica es, Jalisco en especial es potencia en deporte, entonces nosotros somos uno de los grandes centros, en donde necesitamos nosotros jalarla para acá, ya está aquí la Escuela de Canotaje pero así como está dicha Escuela hay que traer la mayor cantidad de deportes posibles. Hay muchas Escuelas de futbol, de basquetbol, de los deportes populares pero los deportes que no somos populares la verdad estamos echándole las ganas para poder resaltar el nombre siempre de Zapotlán. Agradezco de nuevo y muchísimas gracias por esto. -----

**DÉCIMO PUNTO:** Clausura de la Sesión. -----

**C. Secretario General Higinio del Toro Pérez:** Señores Regidores han sido agotados los puntos que Ustedes aprobaron en la orden del día, le pido a todos los presentes si nos ponemos de pie para hacer la clausura de la Sesión. **C. Presidente Municipal Alberto Esquer Gutiérrez:** Muchas gracias. Siendo las 09:46 hrs. nueve horas, con cuarenta y seis minutos, del día jueves 19 diecinueve de Noviembre del

2015 dos mil quince, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 01 uno, muchas felicidades y muchas gracias. -----